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本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（111000 月月月 333111 日日日）））   

職場例会 三原市消防本部見学 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（111111 月月月 333 日日日、、、４４４日日日）））   

本郷商工祭りにて チャリティーバザー 

第１１２８回 ２０１８年１０月１７日 例会記録 

点  鐘 澤井会長 

ロータリーソング「それでこそロータリー」 

ロータリアンの行動規範唱和 

出 席 報 告 

 会員数 

名誉会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(10/17) 

28 

1 

19 

1 

1 6 

2 

76.92 

 

メイク 灰谷 

前々回 

(9/26) 

28 

1 

20 

1 

1 6 

1 

77.78 

メイク 灰谷 

食 事 時 間 

 

 

 

 

 

 

 会 長 時 間 

皆さんこんにちは。先ずお詫び

を申し上げます。2週間前に孫を

抱いてぎっくり腰になり、19日

の地区大会ゴルフは欠席させて

いただきます。申し訳ありませ

ん。会長幹事会、本会議は出席

いたしますので皆様本会議よろ

しくお願いいたします。 

 ぎっくり腰のまま、先週中国の大連に行ってきま

した。（実習生の送り出し機関） 

広島から大連へ飛行機で１時間半～２時間で札幌

より近いです。大連の街は半島の先端にあり、小さ

な街というイメージですが、人口 700万人（大阪と

横浜を足したくらい）で 30～40階建てのマンショ

ンが数百棟乱立しています。大連から瀋陽という街

に移動しました。瀋陽は遼寧省の省都で人口 1,100

万人。400㎞離れた街で新幹線（最高速度 300㎞）

で直行 2時間弱で到着します。  

瀋陽・大連とも月給は 3000元（約 5万円）、バイ

トの給料は 1日 100元（1,700円）、生活物価は日本

より高い感じでした。車も日本より高く、ガソリン

は日本と同じです。日本製の製品は日本の 1.5～2

倍もします。ホテルは高低はありますが、日本人が

泊まるホテルは約１万円くらいです。給料面から見

たら全体として暮らしにくいと感じました。年間 5

万円～10万円貯金できるくらいでしょうか。 

日本の実習生で働けば約 10倍以上の貯蓄ができる

計算です。 



瀋陽から大連へは車で約 400㎞（広島から名古屋

あたり）3時間半くらいです。高速道路の制限速度

は 120ｋｍで片側 4車線でほぼまっすぐです。周り

は数 10㎞に渡りトウモロコシ畑だけで広くてうら

やましいかぎりです。日本にとって重要な国である

と同時に、脅威となる国でもあります。 

話は変わりますが、日本人が人材不足です。男性

20～30代、女性 20～40代どなたかおられましたら

ご紹介ください。 

 

 この後、公式訪問の時に入会された兼田さんから

自己紹介をお願いします。 

兼田昌紀さん自己紹介 

(9月 26日入会) 

河内町中河内でデイサービスた

まぼこの里という介護施設で、管

理者兼施設長をさせてもらって

います兼田昌紀と申します。44

歳で今月で 45歳になります。 

 ロータリーの事は何も分かり

ませんのでどうぞご指導ご鞭撻の程よろしくお願い

いたします。 

10月誕生月 重森佳代子さん 

明日誕生日で 38歳？になりま

す。女性はだんだん若くなって

きます。「誕生日めでたくもあ

り めでたくもなし」の心境で

す。これからもよろしくお願い

します。 

 

幹 事 報 告 

《配 布 物》週報1127号、卓話資料 

      会費のお願い 

（10～12月、野球同好会，年会費） 

《回  覧》チャリティバザー出欠表 

      職場例会出欠表 

 

 

 

2018年 10月 15日地区事務局よりメール 

この度の「北海道胆振東部地震に対する義捐金」に

つきまして、たくさんのご協力をいただき誠に有難

うございました。 

皆様からいただきました義捐金総額 3,404,535 円

は、被災地区である第 2510地区（北海道西部）ガ

バナー事務所へ送金いたしましたのでご報告申し

上げます。 

ガバナー 吉原 久司 

 卓 話 時 間 

 

 

 

道の駅 みはら神明の里 

駅長 中石田国昭 様 

 

 

 

「道の駅みはら神明の里 運営状況」 

 

 皆様こんにちは、中石田と申します。生れは賀茂郡

黒瀬町です。父は三原出身ですが、国鉄バスに務めて

呉から西条(東広島)までのバス路線を開拓する仕事を

していた関係で黒瀬町で生まれました。その後父は岩

国から江津のバス路線を開拓しましたので、私は小学

校 6 年間岩国におりました。その後停年退職して故郷

の三原に家を建ててから三原の住まいになっていま

す。三原高校では広島空港ロータリークラブ会員の藤

川さんと同級生です。 

 

 1975年ソニーマーケティング（株）旧ソニー商事入

社、私は日本国内の販売と 3 年間ソニーマーケティン

グアメリカで過ごしたことがあります。ソニーにいた

最後の 3年間は、エクスぺリア（スマホ）の仕事をし

ておりましてドコモショップ、ＡＵショップの会合に

よく出席していました。 

四国の八幡浜みなっとで道の駅を作る為に出資をし

た方が、一緒に手伝ってもらえないかとという事でソ

ニーから道の駅の仕事を始めました。埋め立て、建物

を建てるところから、商品集めなど 4年間現地に住ん

でマーケテイングの仕事をさせてもらいました。 

八幡浜の道の駅の契約も終わり頃になった時に、三

原の商工会議所の方や三原の商栄会の方が視察に来ら

れ、この道の駅を委託して運営しているのは三原の方

らしいという話になり、神明の里の駅長が代わるとい

う事で平成 26年に帰ってきた次第です。 



 

ロータリーでお話し

させていただくのに、

諸先輩方にマーケティ

ング、組織論、のお話

をするのもおこがまし

いので、本日は、道の

駅みはらの運営状況を

具体的にお話させていただきます。決算月は 3月末(4

月1日から3月31日まで)の数字だと思ってください。 

 

平成 26年 売上○○円 

平成 27年 売上○○円 伸び率 107％ 

平成 28年 売上○○円 前年比 99.2% 

平成 29年 売上○○円 前年比 97.7% 

平成 30年度      見込み 88.8%  

（平成 26年度同じ規模） 

 売上減少原因(一部) 

・7月の豪雨災害で 10日間の断水  前年比 54％ 

  レストランの予約キャンセル 

  材料費など痛手を受けた 

・8月               前年比 88％ 

・9月 土日で両方晴れた日は 1日もなかった 

 

  来場者数は、レジの打数×2 で計算しています。年

間 511,000人。実際には数は多いと思いますが、外の

自動販売機、ファーストフードを合わせればもっと多

いと思います。 

 

今後、東広島、八本松で道の駅が出来る予定ですか

ら、今私が申しました数字を参考にしていただけたら

…。 

全国で約 1,150道の駅があり、競争が非常に厳しい

状況です。例えば、尾道で仲間 4人が、今から道の駅

にご飯を食べに行こうとすると 11時から 12時までに

道の駅が 8か所あるのです。非常に道の駅どうしのお

客の分散という事が言われています。メニューを新し

くする、展示商品をきれいに小分けして活性化、地域

の行事に参加する（本郷商工祭り、浮城祭り、花火大

会、総合技術高校と米粉のたこ焼き出店、レシピコン

テスト等）で活性化していかなければいけません。 

 

全国の道の駅、中国四国の道の駅の会合で、元気の

良い道の駅は、笠岡ベイファーム、高野、アリスト沼

隈が元気の良い駅長、支配人の発言があります。 

福富も子供の遊び施設がありますので賑わっていま

す。それに負けないように私共も頑張っています。 

 

質   問 

Ｑ．駐車場の問題 

Ａ．一昨年までは 

普通車 75台、大型車 8台、バス 3台 

  昨年 

   普通車 100台、大型車 18台、 

 

Ｑ．観光バスはどれくらい入りますか 

Ａ．月に 1台入るか入らないか 

  介護施設のマイクロバスが沢山来られます。 

  料理もどういう方がいらっしゃるかお聞きして流

動食、ハサミなども用意します。 

 

Ｑ．売上ベスト３ 

Ａ．今の時期 ぶどう 

  これから りんご 

  ぶどうの前はイチジクでした 

 

Ｑ．売上種別 

Ａ．農産物    15％ 

  お土産    47％ 

  レストラン  20％ 

  ベーカリー   5％  

  鮮魚      5％ 

  蛸天・たこ焼き 8％ 

 

Ｑ．新商品の開発、商品対する改善の指導は 

Ａ．もちろんやっています 

  農家の方が集まって、出荷者協 議会開催 

  加工品の方が集まって異業種交流会 

  両方の方に会食をしていただきながら 3分間スピ 

ーチをしてもらいます。 

例えば イチジク農家の方と加工品の方がコラ 

ボしてイチジクジャムが出来上がり商品開発さ 

れる場合が度々あります。 

 

 


